

【オリコンサルグローバル MRTでジャカルタ州営企業と業務協力】

MRTでジャカルタ
州営企業と業務協力

オリコンサルグローバル

オリエンタルコンサルタ
ツングローバルは1日、イ
ンドネシアの首都ジャカル
タで州営企業のPT MR
Tジャカルタと業務協力を
に向けた覚書を交わした。互
いに両社を優先パートナー
に位置付け、専門知識や経
験を補完し合う。同国だけ
でなく世界各国の鉄道分野
で計画、設計、入札支援、
施工監理、訓練、運営・保
守、プロジェクトマネジメ
ントなどのコンサルタント
業務に関して協力すること
で合意した。

同日、PT MRTのフ
アチャードビジネスデベロ
ップメントダイレクター
と、オリエンタルコンサル
タツングローバルの米澤栄
二社長が覚書にそれぞれサ
インした。覚書には協働分
野を全世界の鉄道分野全般
に広げることや、両社の協
働関係を深化させることな
どを盛り込んだ。

PT MRTジャカルタ
は、ジャカルタ州MRT
（都市高速鉄道）を運営し
ている。両社は2022年
7月と同11月に公共交通指
向型開発の促進と事業創出
戦略提携に関する覚書を交
換しており、11月には東京
で公共交通指向型開発投資
フォーラムを共催した。